

Migrants : Anne Hidalgo se rend à nouveau au campement dit « du Millénaire »

Vendredi 13 avril à 16h, Porte de la Villette (19e)

Vendredi, pour la troisième semaine consécutive, Anne Hidalgo se rendra au campement dit « du Millénaire », où près de 2.000 migrants sont contraints de dormir dans la rue. Entourée d'élus locaux et de responsables associatifs, elle renouvellera son appel au gouvernement à prendre en charge dignement les migrants qui arrivent sur le territoire parisien.

Depuis trois ans, les dispositifs nationaux d'accueil des migrants s'avèrent insuffisants et on constate l'apparition régulière de campements insalubres dans les rues de Paris et d'autres villes de France. La Maire de Paris a alerté les gouvernements successifs pour qu'ils résolvent cette grave crise humanitaire qui a aussi un impact important sur la vie quotidienne des riverains des quartiers où ces campements sont implantés.

Anne Hidalgo a aussi régulièrement apporté l'aide de la Ville de Paris, renforcé les financements aux associations du secteur social, et mis en place des dispositifs innovants et uniques en France, à l'image du centre d'accueil humanitaire de la porte de La Chapelle. Ce dernier a permis de venir en aide à 60.000 migrants et d'en héberger plus de 25.000 en dix-huit mois. Il a fermé comme prévu le 31 mars afin de permettre la construction du campus universitaire Condorcet. En septembre dernier, l'Etat a confirmé que ses services prendraient le relais dès la fermeture du centre d'accueil humanitaire de La Chapelle avec un nouveau dispositif.

Une prise en charge insuffisante de la part de l'Etat

Force est de constater aujourd'hui que la transition ne se déroule pas de façon satisfaisante. Un campement de 2.000 personnes s'est développé ces dernières semaines à la porte de la Villette et aux abords du Canal Saint-Martin. Cette situation alarmante s'aggrave de jour en jour avec l'arrivée de nouveaux migrants. Anne Hidalgo et les Maires des arrondissements concernés ont adressé plusieurs courriers au gouvernement pour lui demander d'agir rapidement. Ceux-ci sont restés sans réponse.

La Maire de Paris a donc décidé de se rendre chaque vendredi au campement de la porte de la Villette, dit « du Millénaire », pour mettre en lumière cette situation dramatique et que les migrants bénéficient enfin d'une prise en charge digne. En attendant que l'Etat intervienne, la

Ville de Paris et les associations déploient une aide d'urgence. Des maraudes se rendent sur place chaque jour pour identifier les besoins sociaux et médicaux, les personnes les plus vulnérables sont mises à l'abri, des sanitaires et un accès à l'eau ont été installés et les services municipaux de propreté veillent à maintenir des conditions d'hygiène décentes.

Informations pratiques

Un SMS vous sera adressé vendredi matin avec l'adresse du point de rendez-vous.

Date et lieu

Vendredi 13 avril à partir de 16h, Porte de la Villette

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61